

**Государство и право 2013-2024**

ISSN 2079-8784

URL - <http://ras.jes.su>

Все права защищены

Номер 12 Том . 2018

## **Нормография: теория и технология нормотворчества. Учебник для бакалавриата и магистратуры / под ред. Ю.Г. Арзамасова. М.: Юрайт, 2017. 460 с.**

**Туранин В. Ю.**

*ФГАОУ ВО “Белгородский государственный национальный исследовательский университет”*

*Российская Федерация*

### **Аннотация**

Рецензия представлена на учебник для бакалавриата и магистратуры “Нормография: теория и технология нормотворчества”, подготовленный под редакцией доктора юрид. наук, проф. Ю.Г. Арзамасова, опубликованный в 2017 г. издательством “Юрайт”. Подчеркивается основательность работы, проделанной коллективом авторов, отмечается высокий научно-практический уровень учебника, который дает возможность по-новому взглянуть на проблемы российского нормотворчества. Книга рекомендуется для широкого круга читателей.

**Ключевые слова:** нормография, нормотворчество, нормативные правовые акты, мониторинг, законопроекты, нормотворческий процесс, нормотворческая юридическая техника

**Дата публикации:** 22.12.2018

### **Ссылка для цитирования:**

Туранин В. Ю. Нормография: теория и технология нормотворчества. Учебник для бакалавриата и магистратуры / под ред. Ю.Г. Арзамасова. М.: Юрайт, 2017. 460 с. // Государство и право – 2018. – Номер 12 С. 202-204 [Электронный ресурс]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s207987840001429-0-1> (дата обращения: 02.05.2024). DOI: 10.31857/S013207690002219-2



**Normography: theory and technology of norm-setting.  
Textbook for undergraduate and graduate / under the  
editorship of Yu.G. Arzamasov. Moscow: Yurayt, 2017.  
460 p.**

**Yu. Turanin**

*Belgorod state national research University  
Russian Federation*

**Abstract**

The review presents a textbook for undergraduate and graduate “Normography: theory and technology of norm-setting”, prepared under the editorship of Doctor of Law, Professor Yu.G. Arzamasova, published in 2017 “Urait” publishing house. The author emphasizes the thoroughness of the work done by the team of authors, notes the high scientific and practical level of the textbook, which provides an opportunity to take a fresh look at the problems of Russian rule-making. The book is recommended for a wide range of readers.

**Keywords:** normography, rule-making, regulations, monitoring, bills, legislative process, lawmaking juridical technique

**Publication date:** 22.12.2018

**Citation link:**

Turanin Y. Normography: theory and technology of norm-setting. Textbook for undergraduate and graduate / under the editorship of Yu.G. Arzamasov. Moscow: Yurayt, 2017. 460 p. // Gosudarstvo i pravo – 2018. – Issue 12 C. 202-204 [Electronic resource]. URL: <http://ras.jes.su/gp/s207987840001429-0-1> (circulation date: 02.05.2024). DOI: 10.31857/S013207690002219-2